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Example of a German essay with English translate: New Media  

Die Vorteile und Nachteile der Neuen Medien: 

Meiner Meinung nach haben die neuen Medien viele Vorteile. Erstens ist das Internet die perfekte Quelle für die tägliche 

Suche nach Informationen. Ob man nun den schnellsten Weg von A nach B herausfinden will, wo der Bus 318 lang 

fährt, wann Aldi am Sonnabend schließt oder aber man alles über den Baustil des Schlosses von Versaille herausfinden 

muss. Ein Griff zum Tablet oder Handy genügt normalerweise, um innerhalb von Minuten zu erfahren was man braucht. 

Die Zeitersparnis ist enorm. 

Zweitens brauche ich das Internet einfach für meine Hausaufgaben. Recherche im Internet wird heute von der Schule 

verlangt. Vokabeln lerne ich auch kostenlos, effektiv und abwechslungsreich mit einer der zahlreichen Apps. Wenn ich 

einen Ausatz in Deutsch schreiben muss, schlage ich Vokabeln in einem Online-Lexikon nach. Wikipedia ist immer ein 

guter Startpunkt, um Fakten herauszufinden. 

Drittens bin ich überzeugt, dass die Erfindung von Emails die Kommunikation zwischen Geschäftspartnern, Kunden und 

Serviceanbietern, aber auch Schülern und Lehrern, um nur einige zu nennen, revolutioniert hat. Unsere Hausaufgaben 

schicken uns unsere Lehrer meinst per Email. Wir tippen unsere Arbeit dann in den Computer und schicken sie an die 

Lehrer zurück. Manchmal benutzen wir auch Memorysticks, worauf wir unsere ganzen Arbeiten speichern, um sie dann 

immer in der Schule verfügbar zu haben. 

Ein großer Nachteil der neuen Medien ist die steigende Gefahr durch Menschenhandel und Sexualstraftätern. Viele junge 

Leute wurden schon von Chatpartnern ausgetrickst, indem sie vorgaben jemand anderes und meist jünger zu sein. Wenn 

diese ahnungslosen, naiven jungen Leute sich dann mit diesen Betrügern getroffen haben, wurden sie teilweise Opfer 

von Straftaten, wie zum Beispiel sexuellem Missbrauch. 

Die Informationsfreiheit des Internets kann auch Nachteile haben. Alle möglichen Leute können falsche Informationen 

verbreiten und Leute mit falschen Ideologien verblenden, und zwar auf der ganzen Welt. 

Ein weiterer Nachteil ist, dass viele Computernutzer bereits von Computerspielen abhängig sind. Das kann soweit gehen, 

dass sie ihre Freunde oder ihre Arbeit verlieren, oder beides. Manche Menschen verlieren dabei den Bezug zur Realität 

und denken sie waren selbst in der Welt des Videospiels. Sie können dann eventuell sogar nicht mehr unterscheiden 

zwischen dem Töten von Computergegnern und dem Töten von echten Menschen. Das kam alles schon vor. Schüler, 

welche in so eine Abhängigkeit geraten, fliegen meist von der Schule und müssen dann erstmal eine Therapie machen. 

Zudem sinkt das Durchschnittsalter von Jugendlichen, die sich im Netz Pornofilme anschauen, rapide. Wissenschaftler 

warnen, dass Jugendliche eine vollkommen falsche Vorstellung von Sex und Beziehungen erlangen. Dies kann zu 

lebenslangen Problemen führen. 

Schließlich darf nicht vergessen werden, dass, wer den ganzen Tag am Computer oder Handy verbringt, auch nicht mehr 

genug Zeit für sportliche Aktivitäten hat. Die Gefahr von Übergewicht bei Kindern und Jugendlichen wird dadurch 

verstärkt. 
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Insgesamt denke ich, die neuen Medien sind eine geniale Erfindung, die allen Menschen neue Möglichkeiten gebracht 

hat. Jedoch sollte verstärkt versucht werden, den großen Gefahren effektiv entgegenzuwirken. Der Staat, die Schulen 

und auch Eltern müssen alle ihr Bestes tun, um besonders Kinder und Jugendliche zu schützen. 

English translate: 

The Advantages and Disadvantages of New Media: 

In my opinion, the new media has many advantages. The internet is the perfect source for the daily search for 

information. Whether one wants to find the quickest way from A to B, what route Bus 218 takes, when Aldi closes on a 

Saturday or you need to find out everything about the Castle of Versaille. One glance at your tablet or mobile is 

normally enough to find out what you need to know within minutes. The saving of time is enormous. 

For me, the greatest advantage is the benefits for my homework. I learn my vocabulary effectively, for free, and 

entertainingly with one of the countless apps. When I have to write a German essay I look up the words in an online 

dictionary. Wikipedia is always a good starting point to find out about facts. 

I am convinced that the invention of email revolutionized the communication between business partners, customers, and 

service providers, but also between pupils and teachers to name just a few. Teachers send our homework to us by email 

for example. We type our work on the computer and send it back to our teacher. Sometimes we use a memory stick to 

save all our work on so that we always have it ready at school. 

A great disadvantage of the new media is the increasing danger of human trafficking. Many young people have already 

been tricked by chat partners when those partners pretended to be someone else or mostly younger. When those young 

people met up with these chat partners they sometimes became a victim of crime, for example, sexual abuse. 

The freedom of information on the internet can also have disadvantages. All kinds of people can spread false information 

and blind other people with wrong ideologies, and that all around the world. Many people are also dependent on 

computer games. That can lead to isolation, the loss of friends, and their jobs. Some of them will lose the sense of what 

is real and what not and might think that they are part of the game themselves in extreme cases. Then they maybe cannot 

differentiate anymore between killing a virtual character in a shooting game or a real person. Pupils who suffer from 

addiction sometimes have to leave school and need to have therapy. The average age of young people who watch porn 

online is decreasing. Scientists warn that those young people will grow up gaining a distorted view of love and 

relationships. 

If you spend your whole day in front of a computer screen or on your mobile you will not have enough time for sports 

activities. The danger of obesity in young persons is growing. 

Altogether I think that the new media is an ingenious invention with endless possibilities, as long as there is enough 

effort to fight the dangers effectively. The government, schools, and parents have to protect the children as far as 

possible. 

 


